

令和2年6月10日

保護者各位

校長 渡邊 美樹
中学校教頭 吉田 浩之
高校・グローバル高校教頭 都筑 敏史

6月15日(月)～30日(火)までの学年登校日の設定について

各位におかれましては、新型コロナウイルス感染拡大防止における本学園の対応にご理解とご協力をいただいておりますこと、心より感謝申し上げます。

さて、5月28日(木)の学園からの連絡において、6月1日から13日におきましては、オンライン授業による勉強時間の確保をしつつ、生徒の安全を最優先に考え、感染リスクを最小限にした上で学年・クラスごとに登校日を設定いたしました。6月9日時点、いまだ東京都の感染者数は不安定な状況にあり。警戒を知らせる「東京アラート」も発令されたことなどから、6月15日から6月30日までの期間におきましても、前回の方針を継続することを決定いたしました。

以上により、6月15日(月)～30日(火)の間も、学年・クラス毎に時間差を設けた分散登校(2週間に1回)を行います。現在実施しておりますオンラインによるH.R.や授業、夢カウンセリングも順調に展開できております。生徒の安全を最優先に考えた教育活動故、ご理解お願いいたします。

今後とも学園の教育活動にご理解、またこれまでと変わらぬご協力の程、何卒お願い申し上げます。

- ※ 尚、6月29日(月) 30日(火)におきましては、7月から検討しております通常時間割への準備期間として、全校生徒自宅学習日とさせていただきます。ご理解のほど、何卒よろしくお願ひいたします。
- ※ 7月以降の登校におきましては、別紙「7月登校に関する学校方針について」をご覧ください。

以上